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事務局　五井グランドホテル　市原市五井 5584-1　TEL.0438-38-3535　例会場　五井グランドホテル　市原市五井 5584-1
第 2467 回例会　２０14 年 9 月3 日（水） SAA（司会）／ 西村美和子会員　会報担当／箕輪会員

●点　鐘　市原 RC 会長　宮地勝廣　
●ソング　君が代・奉仕の理想・4 つのテスト　  
●お客様　袖ケ浦 RC　飯田　様　
●会長挨拶　市原 RC 会長　宮地勝廣

皆様こんにちは。
先日のガバナー公式訪
問も無事に終わり皆様
お疲れ様でした。本年
度の会長・副会長・幹
事の懇談会は市原中
央ＲＣとの合同で受ける
様になりまして、宇佐見
ガバナーからの指摘も
特になく、ガバナーから

の本年度の地区の運営方針等の説明が殆どでした。　クラブ活動
計画書をご覧になると分かるように、本年度は運営方針が変わってお
ります。本来地区にはロータリー情報研究会がございましてロータリー
クラブ入会 3 年未満の若いロータリアンの方を中心に研究をしてきまし
たが、近年新入会員も少なくなり、又、炉辺会議等も少なくなりロータ
リー情報研究会が中途半端な形になっている事を懸念しておりました。　
そこでこの度、各クラブの方に研修リーダーを設けて頂き、ロータリー
の研修リーダーの方を育成して行きたいと思っております。研修リーダー
はクラブ内の教育だとか、ロータリーの細則とかその他もろもろの事を
勉強して頂こうと言う事です。これは今年度だけではなく、次年度以
降も実施導入して頂きたいと考えております。次年度の桜木ガバナー
年度においても導入して頂き継続して行く様にお願いをしていこうと考
えております。
其の為に、本年度の方針を早く伝えて行くために各クラブの協力を得
て合同の公式訪問とさせて頂いた訳でもあります。　大体 11 月中旬
には訪問を終了して、その後仕上げとして地区大会を実施したいと考
えているとの事です。
その時の卓話者として鈴木宗雄さんを呼び牢獄からと題して話をしても
らう予定と言う事らしいです。まだ予定という段階です。又、本年度
の地区大会はおおいににぎわって頂き、お祭り騒ぎにしたいそうです。
話は変わりますが、2016 年度に手続き要覧が変更になりますが、
2014 年 12 月までに改正案を提出しなければならないと言う事で、
2790 地区からもできれば改正案を出したいと思っております。と言う事
で各クラブから改正案を出してみたいと思われるクラブが有ればお願い
しますとの事でした。まだお話は続きますが次回にお伝えしますと言う
事で、会長挨拶とします。

1、万崎会員のお母様が、お亡くなりになりました、メールでお知せのと

うり、通夜９/４　18：00 ～告別式 9/5　11：00 ～あります、のでお
知らせいたします。     
2、宇佐見ガバナ－より8/20 広島土砂災害支援義捐金のお願いがき
ています、会員一人 1000 円目安で各クラブおとりまとめ頂きたいとの
事でした、理事会では一人 1000 円で承認されましたので、ご報告致
します。       
3、・米山記念奨学会への寄付者    
津留会員、宮地会員、本郷会員、三宅会員、始関会員、上條会員、
鶴岡会員、平野会員、上野会員、篠田会員、長田会員、福原会員、
宮武会員、万崎会員、小澤会員    

・ロータリー日本財団－ポリオプラス基金への寄付者
宮武会員　1000$      
上記の方 よ々り寄付が有りましたので報告致します。

～委員会報告～　岡本国際奉仕委員長
市原中央高校 IAC がマレーシアから無事帰国しました。９月１０日の
例会で報告会がありますので皆様楽しみにしててください。
 

～メインプログラム～
　

小澤会員による新入会員卓話（次ページ）

宮地会長・本郷幹事
本日は会員増強フォーラムで、またみなさんの会員増強への気持ちが
少し高まったと思います。ありがとうございます。

前々回確定 71.43％　本日出席 33 名　
欠席 9 名　本日出席率 78.57％
●点　鐘　市原 RC 会長　宮地勝廣

●幹事報告

●出席報告

●ニコニコ・ソーリー
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